



Olafur Eliasson: An Encyclopaedia (Extra Large Series)

Philip Ursprung

 **Download**

 **Online Lesen**

Olafur Eliasson: An Encyclopaedia (Extra Large Series) Philip Ursprung

 [Download Olafur Eliasson: An Encyclopaedia \(Extra Large Series\) ...pdf](#)

 [Online Lesen Olafur Eliasson: An Encyclopaedia \(Extra Large Series\) ...pdf](#)

Olafur Eliasson: An Encyclopaedia (Extra Large Series)

Philip Ursprung

Olafur Eliasson: An Encyclopaedia (Extra Large Series) Philip Ursprung

Downloaden und kostenlos lesen Olafur Eliasson: An Encyclopaedia (Extra Large Series) Philip Ursprung

512 Seiten

Kurzbeschreibung

Das Studio Eliasson ist ein experimentelles Labor in Berlin und Kopenhagen. Es arbeitet interdisziplinär und schafft einen Dialog zwischen Kunst und ihrer Umwelt. Es studiert Raum und Zeit, untersucht, wie Form Inhalt transportiert, und will Bewusstsein für diese Verbindungen schaffen. Dieses Buch soll den Zugang zu den Projekten schaffen, die vom dänisch-isländischen Künstler Olafur Eliasson geleitet werden. Zugleich hilft es dem Leser, Eliassons Arbeiten in ihren Details zu verstehen – es ist alphabetisch aufgebaut, jeder Buchstabe steht für ein Konzept, das in kurzen, rund 10 Zeilen langen Texten erläutert wird. Der Band präsentiert die meisten von Eliassons Installationen, Fotos, Skulpturen und Architekturprojekten und informiert über die Forschungsprozesse im Studio. Die Einleitung stammt von Philip Ursprung, Professor für moderne und zeitgenössische Kunst am Institut für Kunstgeschichte der Universität Zürich und Autor des Buchs Natural History über die Architekten Herzog & de Meuron. Die „Alphabet“-Texte entstanden in Diskussionen zwischen Ursprung und Eliasson. Synopsis

Studio Eliasson is an experimental laboratory located in Berlin and Copenhagen. It functions as an interdisciplinary space, generating dialogues between art and its surroundings. Through ongoing studies of spatial and temporal matters, it explores how form is a carrier of content and seeks to enhance a general awareness of this relation. The aim of this book is to facilitate access to the works and research being produced in Studio Eliasson, lead by Danish-Icelandic artist Olafur Eliasson, as well as create a rich sourcebook, enabling the reader to delve into the corners and crevices of the work. The book is organized around the alphabet, with each letter being represented by a number of concepts which are unfolded in small texts, comprising approximately ten lines each. Included is the vast majority of Eliasson's installations, photographs, sculptures, and architectural projects to date, with additional material focusing on the research processes in Studio Eliasson. The introduction is provided by Philip Ursprung, professor in modern and contemporary art at the Institute of Art History, University of Zurich and editor of the book "Natural History" on the architects Herzog & de Meuron. The texts about the alphabet concepts are derived from discussions between Ursprung and Eliasson. Über den Autor und weitere Mitwirkende

Olafur Eliasson wurde als Kind isländischer Eltern 1967 in Kopenhagen geboren und studierte dort von 1989 bis 1995 an der Königlichen Akademie der Künste. Zu Beginn seiner Karriere zog er nach Deutschland und gründete das Studio Eliasson in Berlin. Heute lebt und arbeitet er in Berlin und in Kopenhagen.

Download and Read Online Olafur Eliasson: An Encyclopaedia (Extra Large Series) Philip Ursprung
#DECMA1KQOVX

Lesen Sie Olafur Eliasson: An Encyclopaedia (Extra Large Series) von Philip Ursprung für online ebookOlafur Eliasson: An Encyclopaedia (Extra Large Series) von Philip Ursprung Kostenlose PDF d0wnl0ad, Hörbücher, Bücher zu lesen, gute Bücher zu lesen, billige Bücher, gute Bücher, Online-Bücher, Bücher online, Buchbesprechungen epub, Bücher lesen online, Bücher online zu lesen, Online-Bibliothek, greatbooks zu lesen, PDF Beste Bücher zu lesen, Top-Bücher zu lesen Olafur Eliasson: An Encyclopaedia (Extra Large Series) von Philip Ursprung Bücher online zu lesen.Online Olafur Eliasson: An Encyclopaedia (Extra Large Series) von Philip Ursprung ebook PDF herunterladenOlafur Eliasson: An Encyclopaedia (Extra Large Series) von Philip Ursprung DocOlafur Eliasson: An Encyclopaedia (Extra Large Series) von Philip Ursprung MobipocketOlafur Eliasson: An Encyclopaedia (Extra Large Series) von Philip Ursprung EPub